
Im Januar 2021 fragte die SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Zustand der Zwintschönaer 

Straße in Reideburg nach (VII/2021/02146). Diese ist sehr sanierungsbedürftig und wird 

kombiniert von Fußgänger:innen, Radfahrer:innen und dem Motorisierten Individualverkehr 

genutzt. Die Stadtverwaltung antwortete, dass es keine kurzfristige Lösung gäbe, die 

Situation aber bekannt sei und mittelfristig nach einer Verbesserungsmöglichkeit gesucht 

werde.  

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. Inwiefern konnten Verbesserungsmöglichkeiten vor Ort geprüft werden? 

2. Inwiefern steht eine Finanzierung für eine Sanierung in Aussicht?  

3. Anwohner der Strasse hatten der Stadt Jungeichen zur Bepflanzung entlang der 

Straße oder an einem anderen Platz in Reideburg zur Verfügung gestellt. Welcher 

Platz wurde von der Verwaltung zur Bepflanzung angeboten? 

4. Größere Betonblöcke stellen an Straßenrand ein Hindernis dar? Was plant die 

Stadtverwaltung ggf. bezüglich einer Entfernung? 
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